

Prämierung der Kurzfilmer

Nun stehen sie fest, die Gewinner des Kurzfilmwettbewerbs „It's my life 2017“, der im Rahmen des Projektes „Herausforderung Demografie“ von den Judenburger Stadtwerken initiiert wurde. Im Fohnsdorfer Dieselkino ging kürzlich die Prämierung über die Bühne.

Das Rennen machte der Film „reflexion“ von Georg Unterweger (23) aus St. Lorenzen und Gerald Klösch. Platz zwei ging an das Team der BHAK-Judenburg rund um Thorsten Wohleser (17) aus Judenburg mit dem Kurzfilm „back to the roots“. Der Film „on top“ von Rafael Seidel (17) aus Teufenbach und Team glänzte auf Platz drei.

Mehr darüber nächste Woche in Ihrer Murtaler Zeitung.

Das Siegerteam.
V. l. n. r.: Stadtwerke-Dir. Ing. Mag. Manfred Wehr, Markus Würger, Georg Unterweger, Sabrina Geier, Hypobank-Dir. Heinz Perner und sitzend in der ersten Reihe Melanie Klösch.

Foto: K. K.



Danke

für Ihren Kirchenbeitrag!

Bis zu € 100,- sind steuerlich absetzbar

DIÖZESE
GRAZ-SECKAU

Murtales Uode 16. Dez. 2007